
L’INTERVIEW D’UN JEUNE DU 

GROUPE CFA  …. 

JACQUES COFFI 
 

1) Jacques, peux-tu nous parler de ton parcours ? 
 

J'ai commencé le foot à la Farouette à l'âge de sept ans. 

Puis, j’ai intégré le Centre de formation du Toulouse Football Club  

pendant deux ans.  

Ensuite, je suis parti jouer trois ans au Toulouse Fontaines.  

Ça fait aujourd'hui trois ans que je suis dans le club de  

l’US Colomiers: j'ai commencé par les U19 nationaux puis  

j’ai évolué l’an dernier en National et donc cette année en CFA. 

 
 

2) L’an dernier tu as connu le championnat National avec  

l’US Colomiers.  

Qu’est-ce que t’as apporté cette expérience ?  

 

Le championnat National est d’un très bon niveau. Cela m'a plu de pouvoir participer dans un 

championnat constitué de bonnes équipes. Cette aventure m’a permis de progresser et de pouvoir 

se battre pour la victoire mais cela n'a pas été facile. 
 



3) Une belle victoire face à Martigues. Maintenant place à l’Olympique de Marseille. 

Comment appréhendes-tu cette rencontre ? 
 

Pendant trois matchs, cela n'a pas toujours été facile. 

En ce qui concerne le déplacement à l’Olympique de Marseille,  

nous sommes plus que jamais motivés pour gagner ce match. 
 

 

 

4) Quelles sont tes ambitions pour cette saison ? 

 

Mes ambitions sont de remonter en national dès la saison  

prochaine. 

Sur le plan individuel, je veux continuer à progresser, ne pas  

perdre mon niveau actuel ainsi que  marquer des buts même  

si cela n'est pas toujours facile  

 

 

JACQUES COFFI 

Né le 23 avril 1995 

Clubs précédents: La Farouette, Toulouse FC, Toulouse Fontaines,  

US Colomiers (depuis 2012). 

 

« Propos recueillis par Pierre BARTHIE » le 03/11/2015 

 


